

VOIX du NORD

Le Trail évasion de Seninghem au service des enfants extraordinaires

Vendredi soir, les bénévoles de l'association « Les Délices de Léa » se sont retrouvés pour la cérémonie de remise des chèques en faveur d'enfants extraordinaires.

François Wavrant (Correspondant Local De Presse) | Publié le 14/11/2021



Le [Trail Évasion de Seninghem](#) se caractérise par une mobilisation et une générosité exceptionnelles, chez les bénévoles comme les participants. En 2019, le Trail Évasion a permis d'accompagner le financement de quatre projets en faveur de Noah, 6 ans, atteint d'infirmité motrice cérébrale ; Clément, 11 ans, atteint d'IMC lui aussi ; Lucas, 12 ans, et Giovanni, 17 ans, tous deux polyhandicapés.

En 2020, tout était prêt mais Christian Tellier, maire de la commune, et Christophe Leclercq, président de l'association, ont préféré ne pas prendre de risque au vu du contexte sanitaire. [Ils ont annulé le Trail 15 jours avant.](#) « *Le règlement stipule qu'il n'y a pas de remboursement, mais nous avons choisi d'envoyer un courrier à chaque participant pour le proposer* », explique Christophe Leclercq. « *Pratiquement tout le monde a joué le jeu, tant les individuels que les clubs qui engageaient parfois entre 500 et 600 €* », souligne-t-il. [10 248 € ont donc été récoltés](#) et permis d'aider au financement de trois projets : Des ailes

pour Raphaël, pour des soins adaptés à Barcelone ; Ensemble pour Paul, pour l'installation d'un rail afin de faciliter le déplacement, et Lames de joie, pour le financement d'une lame en polycarbonate pour la pratique du sport. « *Ce sont de beaux projets, utiles, que nous suivons de A à Z (...) L'association s'acquitte du reste à charge des familles* », commente Christophe Leclercq.

Le sport dans le Pays de Lumbres ce n'est pas que grandeur nature. Le sport c'est aussi la solidarité. Christophe Leclercq l'a souligné, depuis douze ans, le Trail Evasion a permis d'accompagner et d'aider 23 projets. La somme est à donner le vertige 100 000 € versé aux familles.

Informations et réservation sur le site : trailevasionseninghem.fr ou sur Facebook : trailevasionseninghem

Retour programmé en 2022

Pour la douzième édition, prévue le 23 mars 2022, tout est relancé. Le Trail Évasion devient le Trail Évasion en Pays de Lumbres, grâce à un partenariat renforcé avec la [communauté de communes](#) du Pays de Lumbres (CCPL) dont l'objectif est de donner une visibilité plus grande encore à la [station de trail](#), faire connaître la région et ses causes. « *L'idée est d'apporter une aide logistique et matérielle en développant le sport de nature sur le territoire et Seninghem, avec sa station de trail, en est la pierre angulaire* », note [Christian Leroy](#), président de la CCPL.

Le Trail Évasion en Pays de Lumbres 2022 : trail de 31, 23, 14 et 10 km ; marche et marche nordique de 23,14 ou 10 km et marche famille de 4 km. « *L'objectif est d'atteindre les 2 500 participants* », a conclu Christophe Leclercq.